



EL PARTIDO CONTRA CHEQUIA SE LO IMPIDE

Del Bosque no participará en el Congreso de Derecho Penal

E. S. C.

El seleccionador nacional de fútbol, Vicente del Bosque, no podrá participar finalmente en el Congreso de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca, como estaba previsto. Según informó ayer la organización, el partido que *La Roja* disputará el próximo viernes en Granada contra la República Checa impedirá al técnico salmantino cumplir con su compromiso. Inicialmente, Del Bosque iba a intervenir el mismo día del partido en la mesa redonda que analizará el tema *Deporte y Derecho Penal*.

El Congreso de Penal, que abordará aspectos de actualidad como la piratería o el tráfico de órganos humanos, arrancará mañana jueves con la mesa redonda que



Vicente del Bosque / TRIBUNA

abordará la responsabilidad penal de las personas jurídicas, en la que participará, entre otros, José María Paz Rubio, magistrado del Tribunal Supremo.